

# *Suman casi 400 las violaciones del cese el fuego en Siria*

---



Damasco, 19 abr (RHC) Las violaciones por grupos terroristas de la tregua en Siria ascienden a casi cuatrocientas, informó el centro de coordinación sobre el cese el fuego, ubicado en la provincia de Latakia.

En las últimas horas se registraron cinco infracciones en esa ciudad y en los poblados de Hama y Damasco, mientras persisten los ataques del grupo terrorista Estado Islámico en regiones cercanas a la ciudad de Alepo, cabecera de la provincia de igual nombre y fronteriza con Turquía.

Por su parte, el Ejército sirio y sus aliados en el terreno se limitan a repeler los ataques y el ejecutivo de ese país árabe insiste en denunciar que esas violaciones pretenden sabotear los diálogos que se efectúan en la ciudad suiza de Ginebra a fin de buscar un arreglo a la crisis.

El primer ministro sirio, Wael al Halqi, reiteró la denuncia sobre la provocadora e ilegal reunión del Gobierno de Israel en el territorio ocupado de las Alturas de Golán.

Esa región, enfatizó "ha sido y será, parte permanente de la nación siria, y seguiremos luchando para librarlo de la ocupación y devolverlo a la Patria" y agregó que el ente sionista asume toda la responsabilidad por una escalade en el conflicto.

Al Halqi intervino en la habitual sesión semanal del Gobierno, felicitó a los diputados recién electos en los últimos comicios y subrayó que ese proceso demostró el interés del pueblo en garantizar el funcionamiento de las instituciones del Estado.

En la reunión el canciller, Walid al Moallen, ofreció un panorama del proceso de negociaciones para buscar una salida pacífica a la crisis, basadas en la no injerencia externa y en la decisión del pueblo sirio para decidir su futuro.

Por su parte, el ministro de Administración Local, Omar Ghalawanji, trató el tema de la reconstrucción en varias regiones del país, entre ellas la de Dahiyet Adra al Unmaliye, en la provincia de Damasco y a la que ha regresado 15 mil personas desplazadas.

En la sesión, el titular de Petróleo y Recursos Minerales, Sulaiman al Abbas, mencionó los ingentes esfuerzos a mediano y largo plazos para rehabilitar pozos y plantas saboteadas por los terroristas e incrementar las capacidades productivas.

La Liga Árabe condenó las declaraciones realizadas la víspera por el primer ministro de Israel, Benjamin Netanyahu, sobre la voluntad de su país de perpetuar la ocupación que desde 1967 realiza a los territorios sirios de las Alturas del Golán.

En un comunicado, esa organización califica la postura del dirigente israelí como una "flagrante violación" de las resoluciones de las Naciones Unidas sobre el Golán.

En ese contexto, condenó también la reunión del consejo de ministros de Israel realizada ayer en la planicie de Gamla, parte de esa zona ocupada.

"Ese paso provocador, así como las declaraciones irresponsables del primer ministro israelí, expresan la arrogancia e intransigencia del Gobierno extremista y derechista de Israel, que actúa como un Estado que está al margen de la ley", sostiene la Liga Árabe.

Asimismo, solicitó a la comunidad internacional que influya sobre Tel Aviv para que acepte y cumpla las resoluciones sobre los territorios árabes ocupados, incluido el Golán, adoptadas tanto por la Asamblea General de Naciones Unidas como por el Consejo de Seguridad.

El domingo Netanyahu afirmó que "llegó el momento de que la comunidad internacional acepte dos hechos: que la línea de demarcación con Israel no será alterada, y que el Golán seguirá por siempre bajo soberanía israelí".

La elección de esa región para realizar la reunión del Consejo de Ministros, agregó, constituye un mensaje claro (al Mundo) de que "la meseta del Golán se quedará para siempre en manos de Israel".

Por su parte, la ministra de Justicia israelí, Ayelet Shaked, miembro del partido nacionalista Hogar Judío, sostuvo que "la declaración -de Netanyahu- es clara tanto para la comunidad internacional como hacia la opinión pública israelí: no nos moveremos de ese lugar".

Las Alturas del Golán, ocupadas por Tel Aviv en la Guerra de los Seis Días, de 1967, tienen una superficie de aproximadamente mil 800 kilómetros cuadrados, de los cuales mil 200 permanecen ocupados a Siria por Israel.

Desde 1981, Tel Aviv impuso sus leyes nacionales y procedimientos administrativos sobre el Golan, lo cual fue denunciado por las Naciones Unidas como una "anexión de ese territorio".

La Asamblea General de la ONU, en su Resolución 64/95, determinó que todas las medidas legales y administrativas adoptadas por Israel -como potencia ocupante-, destinadas a alterar el status del Golán Sirio, son nulas y carecen de validez.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/91023-suman-casi-400-las-violaciones-del-cese-el-fuego-en-siria>



**Radio Habana Cuba**